
Projeto de Implantação do Sigep-JT no âmbito do TRT4 e
Comitê Regional do Sigep-JT no âmbito do TRT4.

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 22-07-2022

Local: Google Meet e Sala de Reuniões Segesp - híbrida

Horário: 15hs

Participantes: ● Maria Augusta Kinnemann, Segesp
● Cristina Schmidt, Segesp
● Gisele Santos Sena, Segesp
● Adriane R Quevedo, Segesp
● André Farias, Setic
● Marcelo Zambiasi, Setic
● Leandro Gallina, Setic
● Eder Scherer Oliveira, Secof
● Flamarion K de Lima, Secof
● André Roberto M Marinho, Secof
● Graziela D. Xavier, Seama
● Lara G Martins, EJ
● Alexandre Zoratto, EJ
● Silvia R Martini, EJ
● Camila Frigo, EJ
● Adriana Werner, EJ
● Luciana C Corso, EJ
● Diogo S Grimberg, EJ

Objetivo Geral: Monitorar andamento do projeto.

Validação da ata anterior: Ata de -06-2022 validada. A presente será validada até o próximo dia .

Assuntos tratados e deliberações:
Grazi e Marinho fizeram testes de GECJ e reportaram o resultado ao grupo: os testes foram exitosos e as diferenças encontradas
referiam-se aos feriadosque não estavam registrados no sistema. O que falta é a criação dos Cejuscs no sistema, o que não ocorreu até
o momento em razão de algumas indefinições para cumprimento da RA que estruturou os Cejusc no TRT4. Graziela chamou a atenção
para a necessidade de vinculação dos magistrados que atuam no 2º grau às turmas/especializadas, de responsabilidade da SAM.
Marinho referiu que seria muito importante os testes após a reclassificação das unidades indicadas como projeto piloto da divisão das
varas em secretarias e gabinetes. Zambiasi referiu que ainda não conseguiu atender a essa demanda. Marinho informou que este
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assunto está sendo tratado no e-mail Fwd: Sistema de Apuração da GECJ - NOVOS TESTES - CONTINUAÇÃO - REF.
ABRIL/2022. Marinho fará contato com a SAM. Graziela referiu ter sido oferecido para homologação o módulo da GECJ - versão 1.30
antes de sua liberação nacional. A expectativa de recebimento da versão final seria 12-08-2022. Maria Augusta sugeriu que a Grazi se
ofereça para receber antes, contudo, a condição para que a Setic a instale é ser de rápida instalação. Cristina lembrou que estaremos no
meio da homologação da versão para o eSocial, a partir do que o grupo optou por não instalar neste momento. Maria Augusta salientou a
importância de em produção fazermos a separação daquele grupo do projeto piloto.

Zambiasi pediu esclarecimentos sobre a reforma administrativa, que envolve diretamente sua equipe que terá que interferir nos
lançamentos no Sigep. Maria Augusta explicou que a intenção é executar a reforma em relação aos gabinetes separadamente, caso
aprovada na sessão de 25-07. Cristina contou que na Segesp está sendo esquematizada a reforma via planilha, que poderá ser
compartilhada com a Secof.

Cristina perguntou sobre a previsão de retomada do Progecom, ao que Zambiasi referiu ser improvável antes de outubro.

Sobre o pagamento de diárias e ressarcimentos, de acordo com Zambiasi, está pronto para uso o Sigeo, bastando rever o fluxo dos
processos. Sobre a emissão de portarias, a princípio, seria possível emitir uma portaria

Considerando que estão ocorrendo reuniões praticamente diárias, todas de natureza operacional, sendo cada vez mais rara a
necessidade de deliberação, propriamente dita, a próxima reunião formal ocorrerá por demanda.

na - não se aplica; nd - não definido


